

OBJET: Renouvellement de votre adhésion annuelle comme membre de l'Association

Madame, Monsieur,

L'Association de soutien et d'information face à la douleur procède au renouvellement annuel de l'adhésion de ses membres. Nous vous invitons donc à renouveler votre adhésion pour l'exercice 2021-2022. En étant membre, vous soutenez la mission de l'Association et contribuez à la vie de l'organisme. Les membres ont le droit de voter lors de l'assemblée générale annuelle qui aura lieu lorsque les activités de groupe seront autorisées.

Vous trouverez en bas de page le formulaire de renouvellement d'adhésion. Prière de le remplir, le détacher et nous le retourner par la poste avec votre cotisation (chèque ou mandat). La carte que vous possédez déjà reste valide si votre cotisation annuelle est versée. Ce renouvellement sera valide <u>du 1^{er} avril 2021 au 31 mars 2022.</u>

Nous poursuivons nos efforts pour répondre aux besoins des personnes vivant avec la douleur persistante et pour faire avancer la mise en place de services spécialisés dans le traitement de la douleur dans notre région.

Avec votre soutien, le travail réalisé finira par porter fruit. Votre participation comme membre est un encouragement à poursuivre cette tâche.

Contactez-nous pour toute information complémentaire.

Hélène Dufour, coordonnatrice

Téléphone : 418-549-0707

Sans frais : 1-833-809-0707

Courriel : asid_saguenay@hotmail.com

Compléter et acheminer le formulaire et votre paiement à l'adresse indiquée

Association de soutien et d'information face à la douleur 2208, rue Roussel, bureau 7 Chicoutimi (Québec) G7G 1W7

Coordonnées du membre

Prénom et nom	
Adresse	
Ville	
Code postal	
Téléphone	
Courriel	

Carte de membre régulier (personne) ou associé (organisme) : 5,00 \$ (droit annuel) Membre de soutien : 50,00 \$ (un reçu de charité de 45 \$ vous sera émis à titre de don) Membre bienfaiteur : 100,00 \$ (un reçu de charité de 95 \$ vous sera émis à titre de don)

Signification de l'adhésion

La personne ou l'organisme qui devient membre indique par son adhésion qu'elle soutient notre mission : « Contribuer à prévenir et à soulager la douleur au sein des populations du Saguenay–Lac-Saint-Jean ».